
  
Actualidad 

Autoridades de Los 
Lagos se reunieron con 
empresa salmonera 
AUDIENCIA. Concejales y representantes de la comunidad 
participaron en sesión solicitada formalmente. 
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PRENSA MUNICIPALIDAD LOS LAGOS. 

  

sentantes de la empre- lidad de Los Lagos, el alcalde — dañasenel proceso”. Además, 
sa Salmones Antártica — Fritz, manifestólaimportancia — agregó que “cualquier modifi- 

S.A, sostuvieron las autorida-  deestas instancias de diálogo y cación que la empresa realice 

desdelacomunade Los Lagos, — participación, reiterando la — al proyecto debe ser sometida 
encabezadas por el alcalde Víc- — oposición del municipio a la — ala evaluación ambiental per- 
tor Fritz Aguayo y concejales. — obra. tinente”. 
Además, asistieron -por solici- “Nuestra postura es clara, 
tud del jefe comunal-represen- el río San Pedro nos tributa — DIRIGENTA 
tantes de comunidades indíge-— mucho más como comunaen — Porsupartela vocera del Movi- . 
masaledañas y del movimiento — suestadoactualqueconlains- — miento Rio San Pedrosinsar Declaración de Mesa Ciudadana para defender nuestro territo- 
Río San Pedro Sin Salmoneras. — talación de este proyecto sal- moneras, Ornella de Pablo — eAyerfue conocida una declaración pública de la Mesa Ciuda- — rio”. 

En la instancia solicitada monero”, dijo la autoridad y — agradeció el espacio de diálo-— dana San Pedro-Calle Calle, respecto de la realización de este Al respecto, cabe indicar 
formalmente según estipula la. enfatizó en que el proyecto — goconlaempresa, peroenfati-— proyecto. En el texto exponen su inquietud y llaman adete-—— que,enlasesión del 6defebre- 
Ley del Lobby- lostitularesdel — “necesita una reevaluación”. — zóenelrechazo al proyecto. — nerlo.“Resulta preocupante que apocos días de entrarenvi- ro pasado, el Concejo Munici- 
proyecto de piscicultura DIA Enesalínea, elencargado  “Noaceptamos la instala-  genciala norma secundaria que protege la calidad delaguaen pal, por unanimidad, acordó 
San Pedro, expusieron la pro- — municipal de Medio Ambiente — ción dela pisciculturaenelrío — lacuenca del río Valdivia, y del reconocimiento internacional emitirun voto político en con- 
puesta que buscan asentar en — Nicolás Bravo, indicó: “Nosen- — SanPedro. Esta actividad no va — de Valdivia como Ciudad Humedal, los ríos y el bienestar dela — tradelproyecto. 
la ribera del río San Pedro y — contramos trabajando en soli-  acordeal desarrollo regionalni — comunidad vuelvan a estar amenazados (... Desde la Mesa Diario Austral ha intentado 
efectuaron una revisión gene- — citar la reevaluación del pro- a la salud pública, y pone en — Ciudadana Río San Pedro-Calle Calle hacemos un llamado ur-— conocerlaversión delaempre- 
raldelosalcances del proyecto yecto bajolos nuevos estánda- riesgo nuestro medio ambien-— gente a detener este proyecto. La piscicultura considera el uso — sa sobre esta situación; pero 
salmonero. resambientales vigentes y que — te. Seguiremos movilizándo- — de tecnologías obsoletas(....se afectará el aguapotable dela — hasta ahorano hasido posible 

Luego de la sesión y según — se incluya la participación de — nos y exigiendo transparencia — ciudad de Los Lagos y de Valdivia”, indica parte del texto. conseguir una respuesta. 05 

u na reunión conrepre- — informaron desde la Municipa-  lascomunidades indígenas ale-    
  

  

estés" Luminarias de la Naturaleza: Un proyecto 
dicanal bienestar yla ecoe- 

sa para proteger las “Luciérnagas” del 
Hace algunos años, descubrieron 
un espectáculo natural poco cono- - my 

cae Parque Municipal de La Unión tos de luciérnagas iluminaban un 
rincón del Parque Municipal de La 
Unión. 

Sinembargo, coneltiemponota- 
ron quesu número disminuía, afec- 
tandoelencantode sudanza lumi- 
nosa.El deterioro del parque, causa- 
do por las fiestas populares, ferias 
masivas, la acumulación de basura 
plástica, el ingreso de perros y vehí- 
culos, estaba amenazando su hábi- 
tat. 

Ante esta situación, decidieron 
actuar para protegerlas. Formaron 
un equipo compuesto por la biólo- 
ga Soraya Corales, laeducadora am- 
biental Solange Navarrete y el pro- 
fesorde biología Ricardo Figueroa, y 
trabajaron en lacreación de un pro- 
yecto parasalvarlas luciérnagas, in- 
volucrando a la comunidad local, 
siendoclaveelapoyo dela directiva 
delaJuntadeVecinos del Barrio San 
Pablo. 
Asínacióel proyecto “Luminarias 

de la Naturaleza: conservación co- 
Ímunitaria y reconocimiento del va- 

  

Kimkelen, un emprendimiento familiar 
que impulsa el bienestar y la ecoeduca- 
ción, lidera una novedosa iniciativa que 

busca resguardar un rincón mágico. 

lor biológico del Parque Municipal 
de La Unión”, el cual fue financiado 
porel Fondo Nacional de Desarrollo 
Regional del Gobierno Regional de 
LosRíos. 

LOSDOS EJES 
El proyecto se centró en dos ejes: 

un estudio de la biota del parque y 
un programa de educación ambien- 
tal. El primer objetivo fue conocer 
cuántas especies más se beneficia- 
rían dela protección delasluciérna- 
gas. Elsegundoconsistióen realizar 
dos encuentros verdes para involu- 
crar ala comunidad en la valoriza- 
ción y conservación del parque. 

Duranteelestudio, SorayayRicar- 
doidentificaron diversas especies 
nativas, como aves, insectos, repti- 
les, peces y crustáceos, y también 
detectaron una especie de hierba 
nativa vulnerable a la extinción, 
Herbetialahue. Además, confirma- 
ron quelas luciérnagas del parque 
eran escarabajos luminiscentes del 
grupo delos elatéridos. 

La Municipalidad deLaUnión fue 
unaliado esencial paralla adjudica- 
ción y ejecución del proyecto, y el 
equipo confía en que los resultados 
serán fundamentales para los futu- 
ros planes de manejo sustentable 
del parque.
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